

## **ABIBALL 2012**

## **ABIBALL 2012**

## **ABIBALL 2012**

Unser diesjähriger **Abiball** startete am **Freitag, den 15. Juni 2012**, um 17:00 Uhr mit einem ökumenischen Gottesdienst in der Stadtkirche in Limburg. Dieser Wortgottesdienst, den die Abiturienten gestalteten, hatte das Thema „Auf dem Weg sein“.

Die Celebranten des Gottesdienstes waren Herr Pfarrer Kessler und Diakon H.-G. Muth. Im Anschluss an den Gottesdienst luden die Abiturienten zum Sektempfang in den Vorraum der Stadthalle Limburg ein.

Ab 19:00 Uhr fanden sich alle Gäste und auch die Gastgeber im ansprechend dekorierten Festraum der Stadthalle ein.

Von schulischer Seite begrüßte Frau Dr. Müller die Abiturienten und Abituriertinnen, die Eltern, die Kolleginnen und Kollegen und weitere Gäste.. In ihrer Rede zeigte sie auf, dass das Match im Gegensatz zur National-Fußballmannschaft für die Abiturienten bereits erfolgreich beendet ist und nun der Pokal sprich Abiturzeugnis überreicht wird. Sie beglückwünschte die Abituriertinnen und Abiturienten und wünschte Ihnen für die Zukunft alles Gute. Dann folgte die Abiturende des Schulleiters Herrn Abel. Er verwies auf die aktuellen Schülerzahlen und freute sich über die Entscheidung der Schüler aufgrund der Lernatmosphäre und des angebotenen Schwerpunktes ganz bewusst den Weg zur ARS gewählt zu haben. Am Ende seiner Rede gab er den Abiturienten noch einige Tipps auf den weiteren Lebensweg mit.

Nun kam es zum Höhepunkt des Abends nämlich zur Zeugnisausgabe, die durch den Schulleiter und die jeweiligen Tutoren erfolgte. Die Jahrgangsbesten Franziska Müller, Sophia Plum, Leonie Holzbach, Jonas Herdering und Sabrina Wittayer wurden mit einem Buchgeschenk, das im Namen des Schulelternbeirates übergeben wurde, besonders geehrt. Die Abituriertin Sabrina Brahm wurde für ihre Leistungen in Chemie ausgezeichnet. Die Abituriertin Leonie Holzbach stellte nun Höhepunkte der Oberstufenzzeit vor und moderierte anschließend locker und unterhaltsam das weitere Programm.

Nach der Zeugnisausgabe bestand Gelegenheit sich am Buffet für die weitere Feier zu stärken. Nun folgte noch ein lockeres und unterhaltsames Programm, das die jeweiligen Tutorengruppen vorbereitet hatten. Hier charakterisierten sie ihre Tutoren/Innen in charmanter Weise und überreichten ihnen vielfältige Geschenke. Der Dank der Abiturienten ging auch an die Gesundheitslehre- und Ernährungslehre-Fachkollegen. Alle im Saal amüsierten sich prächtig und hatten ein Lächeln auf dem Gesicht, denn es war ein kurzweiliger, schöner Abend, der allen sicherlich noch lange in guter Erinnerung bleiben wird.

Limburg, den 18.6.2012

Dr. Edith Müller